

# Independencia

## 4 basisartikel

### Independencia

Ursula Vences

Aus Anlass des Bicentenario wird in den Ländern Lateinamerikas in diesem Jahr besonders an den Beginn der Unabhängigkeitsbewegungen vor 200 Jahren erinnert. Grund genug, auch im Spanischunterricht auf historisch-politische Hintergründe und soziale Aspekte des Befreiungskampfes einzugehen.

## zum thema

Herausgeberin des Thementeils:  
Ursula Vences

10 **LERNJAHR: ab 2** **KLASSE: 12**

### Wenn Bilder zur Sprache kommen ... Wandbilder (murales) zur mexikanischen Unabhängigkeit

Simone Schnurr

José Clemente Orozco und Juan O' Gorman gehören zu den bedeutenden „Muralisten“ Lateinamerikas. In ihren Werken lernen die Schülerinnen und Schüler Personen, Ereignisse und Interpretationsweisen der Unabhängigkeitsbewegung kennen.

18 **LERNJAHR: ab 3** **KLASSE: 10**

### Mujeres luchadoras por la Independencia

Ursula Vences

Auch Frauen haben maßgeblich am lateinamerikanischen Befreiungskampf im 19. Jahrhundert teilgenommen. Josefa Ortiz de Dominguez und Manuela Sáenz. Ihnen begegnen die Schülerinnen und Schüler hier in Selbst- und Fremdzeugnissen.



